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Protokoll der 31. Hauptversammlung des Vereins der Maitlisek 
vom 27. Oktober 2023 
 
 
Anwesende Vorstand: Franziska Ammann, Regina Vettoretto, Stefanie Forster, Michelle 

Germann (neu), Romina Kern (neu) 
 
Anzahl Teilnehmende: 68 Mitglieder 
 
Traktanden: 1.   Begrüssung zur 31. Hauptversammlung 
 2.   Genehmigung Protokoll HV 2022 
 3.   Jahresbericht 
 4.   Bericht der Kassierin 
 5.   Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes 
 6.   Projekt 2022/2023 
 7.   Wahlen neuer Vorstandsmitglieder 
 8.   Suche neuer Vorstandsmitglieder 
 9.   Termin HV 2024: Freitag, 25. Oktober 2024 
 10.  Verschiedenes und allgemeine Umfrage 
 
 
Apéro, HV und Nachtessen (Genussbäckerei Lichtensteiger) werden in der Maitlisek 
durchgeführt. Die Schülerinnen sorgen für musikalische Unterhaltung. Vielen herzlichen Dank! 
Als Dankeschön wird den Schülerinnen und der zuständigen Lehrperson ein Gutschein vom 
Freihof übergeben. 
 
 
1. Begrüssung zur 31. Hauptversammlung 
 
Franziska Ammann begrüsst zur 31. Vereinsversammlung. 
 
 
2. Genehmigung Protokoll HV 2022 
 
Das Protokoll der letztjährigen Hauptversammlung wird einstimmig genehmigt. Es gibt keine 
Gegenstimmen. 
 
 
3. Jahresbericht 
 
Franziska Ammann berichtet über das letzte Vereinsjahr.  
 
Wir durften an der letzten Hauptversammlung unser 30-jähriges Vereinsjubiläum feiern. Es 
war ein sehr schönes Jahrestreffen mit spannenden Geschichten, schönen Gesprächen und 
großartigen Begegnungen.  
 
Im Herbst 2022 finanzierten wir wieder Pausen-Äpfel. Diese wurden frisch vom Bauernhof 
Sommerau geliefert. Dies wird von den Schülerinnen jedes Jahr sehr geschätzt. Im Advent 
durften wir den Schülerinnen zum Znüni «Gritti-Girls» verteilen. Zu Ostern überraschten wir 
die Mädchen mit einer Trinkschokolade. Den austretenden Schülerinnen durften wir zum 
Abschluss eine Leinentasche mit schönem Aufdruck als Abschiedsgeschenk überreichen. 
 
Das Heft Wort und Bild wird vom Verein finanziert. Die Erarbeitung des Heftes liegt in der 
Verantwortung der Schule. Dabei haben Giuliana Filippone und Patrizia Waibel grosse Arbeit 
geleistet. Dies wird mit einem Applaus und einem Präsent verdankt. 
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4. Bericht der Kassierin 
 
Stefanie Forster, Kassierin des Vereins, erläutert die Jahresrechnung. 
 
Die Jahresrechnung mit Bilanz und Erfolgsrechnung haben die Mitglieder zusammen mit der 
Einladung für die HV erhalten. Deshalb verzichtet Stefanie Forster auf das Vorlesen der 
einzelnen Positionen. Das Wichtigste in Kürze: 
 
Die Einnahmen im letzten Vereinsjahr betrugen CHF 15'058.00, diese bestehen aus 
Mitgliederbeiträgen und Spenden. 
 
Die Ausgaben betrugen CHF 19'988.20.  
 
Somit schliesst die Jahresrechnung per 30. Juni 2023 mit einem Aufwandsüberschuss von 
CHF 4'930.20 ab. 
 
Dies vor allem deshalb, weil wir den schönen Konzertflügel (zusätzlich zu den bereits 
erwähnten Geschenken) finanzieren konnten. 
 
Nach Verbuchung des Aufwandüberschusses bleibt ein Vereinsvermögen per 30. Juni 2023 
von CHF 38'962.90. 
 
Stefanie Forster bedankt sich für die angenehme Zusammenarbeit mit den beiden Revisoren 
und dem Vorstand. 
 
Es werden keine Fragen von den Mitgliedern zur Jahresrechnung gestellt. 
 
 
5. Revisionsbericht und Entlastung des Vorstandes 
 
Die Revisoren, Patrik Schönenberger und Jakob Meier, haben die Jahresrechnung revidiert 
und einen schriftlichen Bericht verfasst. Mit dem Einverständnis der anwesenden Mitglieder 
verzichtet Jakob Meier auf das Vorlesen des vollständigen Revisionsberichtes.  
 
Die Revisoren bestätigen, dass die Bilanz- und Erfolgsrechnung mit der Buchhaltung 
übereinstimmt. Die Buchhaltung wurde sauber und exakt geführt und der Vermögensbestand 
wurde ausgewiesen durch einen Bankauszug.  
 
Von den Mitgliedern werden keine Fragen zu den Feststellungen gestellt.  
 
Aufgrund der Prüfung stellen die Revisoren folgende Anträge: 
 

1. Die Jahresrechnung per 30.06.2023 sei zu genehmigen. 
2. Der Kassierin, Frau Stefanie Forster, sei Entlastung zu erteilen. 
3. Dem gesamten Vorstand sei Entlastung zu erteilen. Die Vorstandsarbeit, welche im 

Sinne des Vereins geleistet wird, sei herzlich zu verdanken. 
 
Alle drei Anträge der Revisoren werden einstimmig angenommen und die Vorstandsarbeit wird 
mit einem grossen Applaus verdankt. 
 
 
6. Projekt 2022/2023 
 
Vor den Sommerferien durften wir der Schule einen Konzertflügel finanzieren. Die 
Schülerinnen und Lehrpersonen haben grosse Freude daran. Bei der Übergabe des Flügels 
überraschten wir die Schülerinnen zusätzlich mit einem «Glacé» zum Znüni.  
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7. Wahlen neuer Vorstandsmitglieder 
 
Der Vorstand hat letztes Jahr die beiden Vorstandsfrauen Jeannette Schweizer und Franziska 
Fäh verabschiedet. Wir haben mit Michelle Germann und Romina Kern zwei neue junge 
Powerfrauen gefunden, welche dem Vorstand beitreten wollen. Franziska Ammann bedankt 
sich herzlich bei Romina und Michelle für diese Bereitschaft. 
 
Die neuen Vorstandsmitglieder stellen sich den Mitgliedern vor. 
 
Michelle Germann ist in Gossau aufgewachsen. Die Maitlisek besuchte sie von 2010 bis 2013. 
Beruflich ist sie gelernte med. Praxisassistentin und arbeitet in einer Frauenarztpraxis. 
Michelle hat bereits das Ressort «Klassentreffen» im Vorstand übernommen. 
 
Auch Romina Kern ist in Gossau aufgewachsen. Sie ging ebenfalls von 2010 – 2013 in die 
Maitilsek und war in der Parallelklasse von Michelle Germann. Sie arbeitet als med. 
Praxisassistentin in einer Kinderarztpraxis.  
 
Der Vorstand stellt den Antrag für zwei Wahlen: 
 

1. Wahl von Michelle Germann in den Vorstand 
2. Wahl von Romina Kern in den Vorstand 

 
Beide Wahlen werden von den Mitgliedern einstimmig angenommen. Franziska Ammann 
wünscht den beiden viel Freude im Amt. 
 
 
8. Suche neuer Vorstandsmitglieder 
 
Der Vorstand sucht weiterhin neue Vorstandsmitglieder. Franziska Ammann wird nächstes 
Jahr nach 18 Jahren als Präsidentin und Regina Vettoretto nach 10 Jahre Aktuarin aus dem 
Vorstand zurücktreten. Ebenfalls wird Livia Strasser nächstes Jahr den Vorstand verlassen. 
Uns fehlen somit Frauen im Vorstand, welche diese Vorstandsarbeit mit den verbleibenden 
Vorstandsmitgliedern weiterführen. Es werden vor allem Vorstandsmitglieder gesucht, welche 
während der Woche Zeit haben, den Schülerinnen die Geschenke in der Schule zu 
überreichen.  
 
Ein solches ehrenamtliches Engagement umfasst ca. 5 Sitzungen im Jahr, die Verantwortung 
eines Ressorts, Einblicke ins Schulgeschehen sowie Geschenkübergaben an die 
Schülerinnen. Interessierte Personen dürfen sich gerne an Franziska Ammann wenden. 
 
Der Vorstand würde sich sehr freuen, wenn sich motivierte Frauen melden würden.  
 
 
9. Termin HV 2024 
 
Die nächste HV findet am Freitag, 25. Oktober 2024, statt. 
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10. Verschiedenes und allgemeine Umfrage 
 
Frage eines Mitgliedes: Wie wird das Präsidium neu besetzt? 
 
Franziska Ammann erklärt, dass diesbezüglich das Vorgehen offen ist. Es gibt verschiedene 
Lösungen. Zum Beispiel könnte das Amt alle zwei Jahre weitergegeben werden. Dies muss 
im neuen Vorstand diskutiert und definiert werden. 
 
 
Franziska Ammann erklärt den Mitgliedern den weiteren Ablauf des Abends. Nach der 
Vorspeise und dem Hauptgang wird Michel Grunder als neuer Schulleiter aus dem Schulalltag 
berichten. Danach dürfen die Mitglieder ein feines Dessert geniessen und den Abend 
ausklingen lassen.  
 
 
Der Vorstand wünscht allen einen schönen und gemütlichen Abend. 
 
 
Beginn der Hauptversammlung: 19:49 Uhr 
Schluss der Hauptversammlung:  20:09 Uhr 
 
 
 
  Die Protokollführerin: Regina Vettoretto 


